

Un beau derby et une première à domicile pour le REC

Féd2. Rennes EC - Le Rheu : 21-18. Hasard du calendrier, c'est avec un derby « rennais » que la saison a débuté du côté du vélodrome. Et de belle façon.

Quel bonheur pour ce premier match de la saison car tous les protagonistes (joueurs, staff et supporters) ont offert une belle performance. Du jeu, du beau jeu même, malgré quelques petites erreurs de chaque côté mais n'oublions pas que c'était là une première.

Il faut attendre six minutes de jeu pour voir une première salve tirée par Forgue, à blanc car sa tentative heurte les poteaux. Mais quelques minutes plus tard, à l'affût, Forgue intercepte le cuir et parcourt 70 mètres pour ouvrir la marque (5-0, 9'). Quel essai ! Le Rheu décide alors de prendre position dans les 22 m rennais. Malgré une belle résistance, Lemonnier parvient à s'extirper du maul et va à son tour à l'essai, au pied des poteaux, transformé par Faasen, (5-7, 17'). Avantage Le Rheu.

C'est sur une nouvelle interception avortée que le Rec va reprendre le match à son compte. Forgue trouve la mire et passe 3 points, (8-7, 17'). Les Rheusois répondent du tac au tac, mais l'échange entre Bodchon et Platon est interrompu par l'arrière-garde rennaise. La rencontre est animée et le jeu équilibré. Jusqu'à cette touche aux 22, bien exploitée, Beaujean enfonçant la ligne arrière. La formation du maul se fait et après quelques assauts, le groupe aplatit dans l'enbut. Et Forgue se charge de la transformation, (15-7,33'). On pense à un coup d'arrêt pour l'équipe adverse mais c'est sans compter sur son abnégation à l'image de Levet qui, en bout de ligne, se joue du regroupement des deux packs pour relancer son équipe. À la pause, rien n'est fait, (15-12).

Dès le retour des vestiaires, le Rec est agressif et contraint Le Rheu à la faute. Forgue, de nouveau, alourdit la marque, (18-12, 43'). Et la formation d'Eric Catinot se heurte à une bonne défense rennaise. Mais comme son homologue, à l'usure, cette dernière commet une faute et Faa-



Jean Forgues aura incontestablement été l'homme du match de ce derby.

sen ajoute une pénalité (18-15,53'). Le Rec, un peu émoussé, subit et ne parvient plus à se projeter vers l'avant. Faasen en profite pour égaliser sur un nouveau coup de pied. L'issue du match est indécise. (18-18, 60').

Cependant, à domicile, les Rennais désiraient poursuivre leur invincibilité (débutée en 2016) et, par deux fois, on

pense à l'essai mais l'arbitre renvoie à la mêlée.

Ce n'est que partie remise pour les Rennais qui poussent leurs adversaires à s'exposer et commettre une nouvelle faute, décisive celle-là. Forgue clairement l'homme du match, transforme la dernière pénalité et offre la victoire aux siens (21-18).

RENNES EC - LE RHEU : 21-18 (15-12).
RENNES EC : 2 essais de Forgue (9') et collectif (33'), 1 transformation de Forgue (33') et 3 pénalités de Forgue (22', 43', 75').

LE RHEU : 2 essais de Lemonnier (17') et Levet (40'), 1 transformation de Faasen (17') et 2 pénalités de Faasen (53', 60').

Kévin Courties « Les joueurs n'ont rien lâché ! »

Jean Forgues (ouvreur du Rennes EC) : « On s'attendait à un match tendu entre deux équipes qui se connaissent, on a réussi à tenir jusqu'au bout grâce à l'ensemble des vingt-deux joueurs du groupe. C'est un match idéal pour lancer la saison mais on se prépare pour la suite car rien n'est fait ».

Kévin Courties (entraîneur du Rennes EC) : « On a su garder notre invincibilité à domicile face à une équipe du Rheu qui a effectué un gros recrutement. Je suis très content des gars car les Rheusois étaient bien en place et ils nous ont posé beaucoup de problèmes mais on est resté solidaires, les joueurs n'ont rien lâché à la maison et c'est l'essentiel ! ».

Gabriel Brousse (manager du Rennes EC) : « C'est toujours idéal de commencer par une victoire surtout dans un derby. On a vu une belle partie entre deux belles équipes qui se sont renforcées cet été, le niveau monte et c'est une bonne chose. On a réussi à bien démarrer la saison et on espère qu'on va réussir à continuer ainsi ».



Thibault Lemonnier et les Rheusois ne sont pas passés loin...

Christophe Romfort (manager du Rheu) : « On a vu beaucoup de choses encourageantes surtout pour une équipe

du Rheu dans laquelle beaucoup de joueurs ne se connaissent que depuis peu de temps. Je pense que le match se

joue sur l'interception de début de match qui nous fait très mal car on court après le score tout le match ce qui est compliqué. Il nous reste à travailler sur des détails mais on est optimiste ».

Baptiste Drouin (ailier du Rheu) : « Il reste vingt et un matchs et on a déjà pris un point. La semaine prochaine ça sera le premier match à domicile qui sera très important, on va essayer de bien repartir, de faire mieux pour lancer la saison ».

Fédérale 2 - Poule 1

Samedi 16 septembre (journée 1) :

Gennevilliers - Beauvais	12 - 20
--------------------------	---------

Dimanche 17 septembre (journée 1) :

Domont - Chartres	13 - 27
Marcq-Baroeul - Drancy	11 - 19
Plaisir - Bobigny	17 - 47
Rennes - Le Rheu	21 - 18
Saint-denis - Arras	31 - 16

	Pts	J	G	N	P	Bo	Bd
1. Bobigny	5	1	1	0	0	1	0
2. Saint-denis	4	1	1	0	0	0	0
3. Chartres	4	1	1	0	0	0	0
4. Beauvais	4	1	1	0	0	0	0
5. Drancy	4	1	1	0	0	0	0
6. Rennes	4	1	1	0	0	0	0
7. Le Rheu	1	1	0	0	1	0	1
8. Gennevilliers	0	1	0	0	1	0	0
9. Marcq-Baroeul	0	1	0	0	1	0	0
10. Domont	0	1	0	0	1	0	0
11. Arras	0	1	0	0	1	0	0
12. Plaisir	0	1	0	0	1	0	0